

Italia celebra la vuelta de Trieste a la Patria

Millares de italianos desfilan en Roma

ROMA, 6.—Millares de italianos han desfilado por las calles de Roma, bajo la vigilancia de la Policía, para celebrar la vuelta de la ciudad de Trieste a la patria. Unos tres mil agentes de la Policía especial volante se encontraban alerta en la capital, pero discretamente en segundo término, mientras diputados, excombatientes y estudiantes, han desfilado en memoria de los italianos que cayeron en dos guerras mundiales por Trieste.

La bandera tricolor ondea en todos los edificios públicos.

El punto de convergencia de todas las manifestaciones es la Plaza Venecia, donde se levanta el grandioso monumento a Victor Manuel.

Todos los representantes de las distintas facciones políticas han depositado coronas de flores en la tumba del Soldado Desconocido. Los "carabinieri" acordaron el monumento para mantener el orden.—Efe.

"EL OTOÑO DE 1954 ES EL DE LAS DECISIONES MAS IMPORTANTES PARA EL MUNDO LIBRE"

NUEVA YORK, 6.—El "New York Herald Tribune" dice hoy que el acuerdo sobre

Trieste es una de las decisiones de importancia para el futuro del mundo no comunista. "Seguramente—afirma—los historiadores marcarán el otoño de 1954 como el de las decisiones más importantes para el futuro del mundo libre. Un punto

local de la vida europea estará libre de ocupación militar y en camino de asumir su papel histórico en la formación de los destinos del Continente. El pueblo de Trieste volverá a la alta posición que ocupó tan a menudo en la historia".—Efe.

Ha muerto el general Fernández Capalleja, jefe de la 51 División

El ministro del Aire presidió el entierro

MADRID, 6.—Se ha efectuado el traslado de los restos del general don Juan Fernández Capalleja, jefe de la 51 División, al cementerio de Navegas (Asturias), en cuyo panteón familiar recibirán sepultura.

Con los hijos del finado presidían el duelo el ministro del Aire, teniente general González Gallarza, en funciones de ministro del Ejército; el subsecretario de este Departamento, general López Valencia; el jefe del Estado Mayor Central, teniente general Esteban Infantes; el capitán general de la Primera Región Militar, teniente general Alonso Vega; director de la Escuela Superior del Ejército, teniente general Asensio; inspector

general médico, general Blanco, y otras personalidades.

El féretro fue sacado del Hospital Militar de Carabanchel y depositado en una ambulancia, y ante la presidencia desfilaron numerosos generales, jefes y oficiales.

A las once y media de la mañana la ambulancia emprendió viaje a Navegas.—Cifra.

El director general de Prensa, en Tarrasa

Esta tarde visitará diversos centros TARRASA, 6.—A las doce y media ha llegado a esta ciudad el director general de Prensa, don Juan Aparicio acompañado del delegado del Ministerio de Información y Turismo provincial, don Demetrio Ramos y don Claudio Colomer Marqués, director de Radio Nacional de España en Barcelona. Fueron recibidos en el Ayuntamiento por el alcalde y concejales y a continuación visitaron la iglesia románica de San Pedro.

A continuación, fueron invitados a un almuerzo en el Gran Casino de esta localidad. Para esta tarde, el director general de Prensa tiene previstas visitas a centros fabriles, industriales y benéficos.—Cifra.

El Consejo de la Organización Atlántica, aprueba el rearme de Alemania Occidental

PARIS, (urgente) 6.—El Consejo de la Organización Atlántica ha oído su aprobación unánime a las recomendaciones hechas por las naciones que estuvieron representadas en la Conferencia de Londres. Las catorce naciones

Muñoz Grandes ha sido condecorado en Washington con la "Legión al Mérito"

Es la más alta distinción norteamericana que puede concederse a un extranjero

WASHINGTON, 6. (Ma drugada).—El ministro del Ejército español, teniente general Muñoz Grandes, ha sido condecorado con la "Legión al Mérito", la más alta distinción norteamericana que se puede conceder a un extranjero. La Medalla que le ha sido concedida en reconocimiento a la cooperación prestada al acuerdo hispano norteamericano, le fué entregada en un acto que revistió la mayor solemnidad y al que asistieron los altos jefes del Ejército norteamericano.—Efe.



El jefe comunista Duclós ha comparecido hoy ante un Tribunal Militar

Para declarar en el sensacional proceso francés de espionaje

PARIS, 6.—Jacques Duclós ha comparecido ante un tribunal militar para declarar en el proceso de espionaje. Cara a cara se enfrentó con el periodista Baranés.—Efe.

BARANÉS DESMIENTE SU ANTERIOR DECLARACION

PARIS, 6.—El testigo Baranés ha desmentido su anterior testimonio, al declarar

que mintió a la Policía al decir que era "enteramente comunista". Ha indicado que estaba cansado del interrogatorio de la Policía y que contestó al azar. Baranés había dicho en el interrogatorio que era espía comunista y que sólo vendió informes sobre las reuniones del Consejo de Defensa al suspendido comisario de la Policía de París, Jean Dides, con el consentimiento comunista.—Efe.

han votado a favor del rearme de Alemania Occidental dentro de la Organización Atlántica.—Efe.

MENDES-FRANCE AUTORIZADO PARA PEDIR UN VOTO DE CONFIANZA

PARIS (urgente) 6.—El

Consejo de Ministros francés ha autorizado al jefe del Gobierno, Mendes-France, a pedir un voto de confianza si lo considera necesario durante el debate acerca del resultado de la Conferencia de los Nueve, en Londres. El debate comenzará el jueves próximo.—Efe.

El tiempo, hoy

EN ALBACETE

Datos facilitados por el Observatorio de la Base Aérea de los Llanos:

Temperaturas extremas.—Máxima de 25,4 grados a las 14,35 horas de ayer; mínima, 12,4 grados a las 2,50 de hoy. Cielo casi despejado; viento dominante calma; presión media, 706,4; humedad relativa media, 78 por 100.

MADRID, 6.—El Observatorio Meteorológico augura disminución de la nubosidad en Levante y zona del Estrecho, y nieblas matinales en el litoral cantábrico. Las temperaturas extremas las registraron Badajoz, con treinta grados de máxima, y Burgos, Palencia y Zamora, con cinco de mínima.—Cifra.

El nuevo director general del Instituto Nacional de la Vivienda

Ha tomado posesión de su cargo

MADRID, 6.—En el salón de actos del Ministerio de Trabajo, el subsecretario del Departamento, señor Ruiz Jarabo, dió posesión de su cargo al nuevo director general del Instituto Nacional de la Vivienda, don Luis Valero Bermejo.—Cifra.

Huelga en un presidio

A cargo de los guardianes

MICHIGAN CITY (INDIANA), 6.—Los guardianes del presidio estatal se han declarado en huelga a primera hora de hoy. La Guardia Nacional ha sido avisada para que los sustituya.—Efe.

Adjudicación, por subasta, de 108 viviendas protegidas para Villarrobledo

Pertenecen al "Plan Sindical de la Vivienda"

Ayer, en el despacho del delegado provincial de Sindicatos y ante Notario, se celebró la subasta, para la adjudicación de las obras de construcción de 108 viviendas protegidas, correspondientes al "Plan Sindical de la Vivienda" y que corresponden a las adjudicadas a la ciudad de Villarrobledo.

Previos los trámites legales, las obras fueron adjudicadas provisionalmente, a don Ramón Torres Filoso, por la cantidad de 4.051.679,15 pesetas.

Las obras para la construcción de estas viviendas de renta limitada, comenzarán dentro del presente mes de Octubre.

En Nueva York quieren corridas de toros

NUEVA YORK, 6.—Richard P. Kozlowky publica una carta en el diario "New York World Telegram and Sun", en el que apoya la celebración de corridas de toros en Estados Unidos.

"En lo que respecta a los menores de edad—dice—es bastante peor la serie de historias de horror y crímenes que ven en la televisión y en el "cine".—Efe.

El Cardenal Spellman a Roma

Para asistir a los funerales del Cardenal Bongonini

NUEVA YORK, 6.—El cardenal Spellman, arzobispo de Nueva York, ha salido por vía aérea con dirección a Roma, con el fin de asistir mañana a los funerales del cardenal Bongonini Duca, fallecido el pasado lunes en Roma.—Efe.

Pierde la nariz en una disputa

Después se la pegaron en el Hospital LONDRES, 6.—Durante una disputa en el baile Lavender Hill, Herbert Harris perdió la nariz de un mordisco. La Policía que había detenido a Harris después de la pelea, encontró la nariz en uno de los rincones de la pista de baile. Los cirujanos se la han colocado de nuevo en el Hospital de San Juan.—Efe.

Yoshida en Paris

Se entrevistará con René Coty

PARIS, 6.—El jefe del gobierno japonés Yoshida, hará hoy una visita oficial al presidente René Coty.—Efe.

La Misión Naval dominicana en Sevilla

SEVILLA, 6.—Los miembros de la Misión naval dominicana que preside el contralmirante Lajara Burgos, visitaron a primera hora de la tarde la factoría de construcciones aeronáuticas, donde se fabrican los aviones

"Heinkel 111". También un grupo de jefes y oficiales dominicanos visitó el archivero general de Indias.

Esta tarde, el contralmirante dominicano dirigirá una fiesta en honor de las autoridades sevillanas a bordo del destructor "Trujillo".—Cifra.

NUESTRA CIUDAD

PERFIL DEL DIA

Estudiantes

El curso escolar 1954-55 ha dado comienzo. Las aulas, vacías durante meses, vuelven a recoger la alegría y bullicio de los estudiantes; los viejos y los nuevos estudiantes, cargados de libros y fantasía.

La actividad escolar se ha iniciado, pues. Lo decimos con un poco de tristeza, pues quien más quien menos, también quisiera iniciar esas actividades. Cada año, esa es la verdad, cuando comienza el curso escolar nos entra cierta nostalgia. Recuerdos de tiempos idos que ya no volverán, como suele decirse en los tangos. Envidiamos sinceramente a los estudiantes, por todo lo que hay de esperanza en ellos. Nosotros no somos ya más que realidades más o menos afortunadas; y es un poco triste llegar en el mundo a ser realidad, por que atrás queda lo verdaderamente importante: las esperanzas.

Con la actividad escolar, los estudiantes inician, además, otras actividades. Parece que el dedicarse a los libros lleva consigo otras circunstancias, que no sabemos hasta qué punto serán ajenas al estudio. El estudiante, aisladamente, suele ser un ser corriente, educado, formal a veces y siempre disciplinado. Entonces se dice que está de vacaciones. Es como si dijéramos un estudiante en estado de reposo. Pero al abrirse el curso, en cuanto la comunidad se reúne, brotan esas circunstancias y actividades a que antes aludíamos y que pueden concretarse en paseos por el Parque, amores furtivos, lecciones olvidadas, ausencias de las aulas y «bollos» a la hora del paseo, aparte, claro, de otras varias y hermosas pequeñas tonterías.

Bien es verdad que este tipo de estudiante, un tanto despreocupado y un tanto «calavera» tiende a desaparecer. La vida se está «montando» de tal manera que ya la juventud, desde la época de los estudios, comienza a calcular. Y no es que de seamos al estudiante eligiendo los libros como pretexto para perder el tiempo y como escudo para oponer a parásito. Pero tampoco somos de los que opinan que ya desde los primeros cursos, en plena juventud, hay que hacer a los muchachos que se comporten como hombres. Ya tendrán tiempo de serlo, con todas sus consecuencias.

Lo que si nos agrada es desmentir a aquél que dijo que «los estudiantes se llaman así, porque no se podían llamar estudiosos». Y a esa edad, tienen más importancia los ojos de una mujer bonita que todos los teoremas de Pitágoras, dicho sea con perdón...

CUENCA

GOTAS

¡Por los pobres!

Hasta los menes «taurinos» aplaudirán sin reservas el gesto digno y señor de la gente de coleta, que el domingo, en Albacete, para los pobres torea... ¡Un grandioso festival —seguro que a Plaza llena— con toros de Salamanca y toreros de la tierra, junto con tres forasteros que con los nuestros alternan! Lozano, Aparicio, Ordóñez, forman magnífica terna y con Montero, Chicuejo y Pedrés, es estupenda la combinación lograda para la grandiosa fecha ¡Más no se puede ofrecer y si esto es lo que desea la afición albacetense, no habrá quien dude— ¡cierta— que el domingo en Albacete la Plaza será pequeña!

ANANBAL

FARMACIAS DE GUARDIA

PARA ESTA NOCHE

Dña Josefa Gómez Piñeras, Feria, 16.

PARA MANANA

Servicio de día

Don José Nazario Mansilla Delgado, Paseo de José Antonio, 9; D. Gabriel Sáinz de Baranda, Marqués de Villóres, 52 y don Prudencio Martínez Montero, Mayor, 30

CARNET DE SOCIEDAD

NATALICIO

Ayer dió a luz, una hermosa niña, primero de sus hijos, la esposa (de soltera María del Pilar López Bernad) de nuestro estimado amigo don Francisco Rodríguez Acosta Irazazábal.

Tanto la madre como la recién nacida —a la que se impondrá el nombre de María del Pilar— continúan en perfecto estado de salud.

Felicitemos a sus venturosos padres, así como a sus abuelos los señores de Rodríguez Acosta Irazazábal y López Bernad.

Mañana será otro día

1954 Octubre 7 Jueves

El sol sale a las 6'17 horas y se pone a las 17'48 horas.

La luna sale a las 14'58 horas y se pone a las 0'37 horas.

Luna llena el día 12

NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO

SANTORAL.—Santos: Marcos, Papa; Sergio, Julia, Justino, vírgenes; Baico, Marcelo, Apuleyo, mártires.

Misa.—De la Virgen. Ornamentos, blancos.

Van transcurridos 280 días del año; faltan 85.

ANUNCIO

Hallándose ultimada la Ordenanza reguladora del arbitrio sobre riqueza provincial, formada al amparo de lo dispuesto en la Ley de Bases de 3 de diciembre de 1953 y Decreto Ley del día 18 del mismo mes y año, se invita a la Cámara Oficial Sindical Agraria, Sindicatos, Hermandades, Gremios, Municipios, Agrupaciones de contribuyentes e industriales para que en el plazo de quince días soliciten de esta Diputación la celebración de concertos para el pago del arbitrio conforme autoriza la Ordenanza y por las Normas que señala el artículo 708 de la Ley de Régimen Local de 16 de diciembre de 1950.

Los contribuyentes que no eleven solicitud de concierto deberán, en los 15 días siguientes a la terminación del plazo anteriormente indicado, proveerse en la Diputación o Ayuntamientos de la provincia, y presentar los oportunos impresos formulando sus declaraciones juradas de producción con referencia al año actual.

El presidente, HERMINIO PICAZO

Vida religiosa

Cultos para mañana

SANTA IGLESIA CATEDRAL.—Misas de 7 a 10'30.

Por la tarde, a las 7'30, solemne novenario que la Asociación de Damas y Caballeros de Ntra. Sra. del Pilar dedica a la Santísima Virgen en el presente año, con Exposición, S. D. M. y sermón a cargo del Rvdo. P. Filomeno P. Navarro, misionero del I. C. de María.

PARROQUIA DE SAN JOSE.—Misas a las 8, 8'30, 9 y 9'30.

Por la tarde, a las 7'30, novena en honor a San Francisco con Exposición de S. D. M., intercalándose el ejercicio del mes del Santísimo Rosario.

PARROQUIA DE LA PURISIMA.—Misas a las 8, 8'30 y 9'30.

Por la tarde, a las 7'30, novena en honor a Ntra. Sra. del Pilar, con Exposición de S. D. M. y salve solemne.

PARROQUIA DE SAN FRANCISCO.—Misas a las 8, 9 y 9'30.

Por la tarde, a las 7'30 Exposición de S. D. M., Corona Franciscana y meditación.

PARROQUIA DEL BUEN PASTOR.—Misas a las 7'30, y 8'30.

Por la tarde, a las 8, Santo Rosario.

PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE LA ASUNCIÓN.—Misas a las 7, 8, 8'30 y 9'30.

Por la tarde, a las 8, Santo Rosario.

PARROQUIA DEL PILAR Misa a las 8.

Por la tarde, a las 8, Santo Rosario.

PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE FATIMA Misas a las 7'30, y 9.

Por la tarde, a las 7'30, Santo Rosario.

DOMINICAS.—Misa a las 8.

FRANCISCANAS.—Misa a las 7'15.

ESCUELAS PIAS.—Misas a las 7, 7'30, 8, 8'30 y 9'30.

ASILO DE SAN ANTON Misa, a las 7'30.

HOSPITAL.—Misa a las 7.

COLEGIO DE LA ENSEÑANZA.—Misa a las 7'30.

Cupón de Ciegos

Día 5 octubre 1954 Número 033



Un extranjero, distribuidor de revistas, denunciado como estafador

El inquieto y dinámico «Yale» está dando al reportaje callejero un ritmo trepidante, a la americana, que le gana muchas simpatías entre los aficionados a la noticia sensacional o pintoresca. Hasta se anticipa a los acontecimientos. Antes de que se presentara el denunciante a la Comisaría «Yale» había recogido en sus cuartillas un caso repetido de timos dados por un estafador a numerosas empresas y hasta organismos oficiales, por un importe que se calcula en más de un millón de pesetas.

Según esta información, el súbdito húngaro Max M. Somoilow tiene montado en Madrid un negocio de distribución de revistas extranjeras para las que hacía suscripciones. Cobraba su importe, pero ni el dinero llegaba a las casas editoras ni, naturalmente, las revistas a los encañados suscriptores. Solo de «Life» hizo más de 500 suscripciones. Si algún cliente le amenazaba, compraba la revista en cualquier quiosco y se la entregaba. Hasta de la Policía supo Max defenderse con argumentos convincentes para un profano en la materia.

El denunciante ha sido un joven empleado del hábil estafador, que estuvo dos años en las oficinas de la falsa distribuidora y que comprendió la ilegalidad del negocio, pues el señor Max no tenía contratos de representación de las revistas, sino solo algunas cartas de editoria les autorizándole para trabajar por su cuenta. Este muchacho tiene una lista de más de cuarenta folios con los nombres de todos los estafados por más, figurando Bancos, hoteles, comercios, artistas, agencias de viajes, etc.

Una banda de ladrones dirigida por un muchacho de quince años

A base de las «provechosas» enseñanzas de las novelas del F. B. I., unos mozalbetes, de 17 a 19 años, del barrio de la Prosperidad, tenían organizada una banda de ladrones, que era dirigida por el «Chiqui», de quince años, a quien concedieron la jefatura por ser el más listo y, sobre todo, porque, siendo casi un niño, no se sospecharía de él, y de descubrirse, no iría a la cárcel, sino a un correccional.

Los robos los planeaban en un campo del barrio, donde se reunían fingiendo que estaban jugando. El «Chiqui» ordenaba que se hiciera la inspección de la casa que se iba a asaltar y con arreglo a estos informes preparaba la operación. Los objetos sustraídos se vendían a un charrero, que debía conocer su procedencia ilícita, y el dinero se lo repartían los de la banda en el mismo campo mientras hacían que jugaban a pólofas y ladrones.

Pero el otro día les falló el golpe, como fallan también en las novelas policíacas. Los vecinos de una fábrica de la Ciudad Lineal advirtieron que dentro de ella había algún extraño y avisaron a la Guardia Civil, que rodeó el edificio, esperando la salida del intruso. Era este un muchacho de 19 años, moreno, delgado y mal vestido, que, al saltar la tapia, con 40 kilos de varilla de hierro y algunas cadenas, se encontró con los tricórnios.

La justicia exigirá cuentas a estos mozalbetes, pero a sus inspiradores... ¿quién les exigirá responsabilidades? Concedido que en España las lecturas infantiles no alcanzan el alto grado morboso que en otros países y que la delincuencia infantil tampoco está aquí tan desarrollada como en ellos, pero éste y otros casos ponen bien claro la necesidad de cambiar esas novelas que invitan al delito por lecturas que encasquen la desbordante imaginación de los niños y de los jóvenes por caminos más recomendables.

J. LUIS DE CASTRO, VAZQUEZ DE PRADA

Cartelera de Espectáculos

EMPRESA JOSE PEREZ GARCIA

<p>CAPITOL</p> <p>Continua de 5,30 a 1</p> <p>Complementos y estreno de la grandiosa superproducción Fox</p> <p>El hundimiento del Titanic (No tolerada)</p> <p>Clifton Webb y Bárbara Stanwyck</p> <p>Pases 5'30, 7'25, 9'20 y 11'15</p>	<p>Gran Hotel</p> <p>Continua de 5'30 a 1</p> <p>COMPLEMENTOS</p> <p>ESTRENO</p> <p>de la sensacional y emocionante superproducción de aventuras</p> <p>Guantes gris (Tolerada menores)</p> <p>Cornel Wilde, Karl Malden y Steve Cochran</p> <p>Pases 5'30, 8'50 y 10'45</p>	<p>PRODUCTOR</p> <p>Continua de 5'30 a 1</p> <p>Sensacional programa doble (No tolerado)</p> <p>El enigma de Manderson</p> <p>Pases 5'30, 8'30 y 11'30</p> <p>y</p> <p>La casa de la colina</p> <p>Pases 7 y 10</p>
---	--	--

Empresa L. M. S.

<p>Cinema Astoria</p> <p>Pantalla panorámica</p> <p>Continua de 5'30 a 1</p> <p>ESTRENO</p> <p>EL SECRETO DE SU HERMANA (autorizada mayores)</p> <p>Pases 5'30, 8'30 y 11'30</p> <p>y</p> <p>La jungla en armas (Tolerada)</p> <p>Pases 7 y 10</p>	<p>TEATRO CIRCO</p> <p>Continua de 5'30 a 1</p> <p>COMPLEMENTOS</p> <p>y</p> <p>ESTRENO</p> <p>Fugitivos del terror rojo (tolerada)</p> <p>Fredich March</p> <p>Terry Moore</p> <p>pases: 5'30 7'20 9'20 y 11'10</p>
---	--

Imágenes Milagrosas del Corazón de María

En la historia del culto, devoción, y manifestaciones de Corazón de María, no podía faltar el capítulo, más misterioso, de las Imágenes Milagrosas del Inmaculado Corazón. Y al decir Imágenes Milagrosas, se pretende explicar, que lo son, o bien por haber realizado grandes milagros al invocarse o a su contacto, o bien porque en esas imágenes ocurrieron hechos maravillosos.

Las Imágenes Milagrosas son las siguientes: En el Colegio de la Compañía de Jesús en Quito, existe un cuadro de la Dolorosa con el Corazón traspasado por siete espadas. A esta imagen se la vio, repetidas veces, abrir y cerrar los ojos, como si de ellos derramase lágrimas, comprobado el hecho canónicamente y con juramento de testigos, fué trasladada a la Catedral, donde se repitió el prodigio ante numeroso público.

La imagen de Nuestra Señora de los Corazones, llamada así por los corazones de oro macizo que Madre e Hijo llevan, fué venerada al norte del Brasil, fué trasladada en 1829 a la Iglesia de San Efrén el Nuevo, en Nápoles. Lo maravilloso de esta imagen es precisamente el haberse conservado llesas vestimenta y estatua, en un horrible incendio de la Iglesia citada. El pavoroso

incendio consumió todo el mueblaje y varias vigas, pero la estatua salió incólume. Las llamas hacían mover el velo de la Virgen, pero milagrosamente, la respetaron.

La Madonna del Corazón de María de Taggia (Italia), labrada por Salvador Revelli, en la fundación claustral de los festejos por la definición dogmática de la Inmaculada Concepción, el 11 de marzo de 1856, comenzó a mover prodigiosamente los ojos a derecha e izquierda, elevándose arriba, al mismo tiempo que cambiaba su semblante. El fenómeno fué repitiéndose hasta el mes de noviembre, para reproducirse en las fiestas de la Coronación. El arzobispo de Ventimiglia nombró una Comisión eclesial para continuar el proceso de las informaciones del caso, y consiguió que el Papa Pío IX diese su aprobación para la Coronación canónica de dicha imagen, verificándose el 1 de julio de 1856.

La imagen del Sagrado Corazón de Siracusa, tan conocida de todos, por lo reciente del prodigio, estuvo derramando lágrimas durante cuatro días, del 29 al 1 de septiembre de 1953. Sobre la verdad y sobrenaturalidad de este acontecimiento, existe la

declaración de los obispos de Sicilia, reunidos en Bagheria el 12 de diciembre de 1953, que dice así: "Examinadas las oportunas diligencias y los documentos originales, no puede ponerse en duda la realidad de la lacrimación". Y aún en época más cercana, en enero de este mismo año, la imagen del Corazón de María de Portici Empedocle (Sicilia), derramó cuatro gotas de sangre de su Corazón, comprobándose que la sangre tenía las mismas características que la humana.

Por último, a la imagen de Nuestra Señora del Corazón de María de Fátima, de Zaragoza, se le da el calificativo de milagrosa por los incontables milagros en su peregrinaje por España, no siendo el menor el hecho maravilloso de las palomas que siempre la han acompañado.

La conclusión obligada de estos fenómenos prodigiosos, de las imágenes milagrosas del Corazón de María, es el voto de la augusta asamblea de los veinte obispos sicilianos, que viene a ratificar el Mensaje de Fátima: "Hacemos votos para que tales manifestaciones de la Celestial Madre excite a todos a una más fervorosa devoción al Corazón de María".

Lapsus de grandes escritores

El Cid, ante la catedral de Burgos.-El reloj de cámara de Julio César.-Desdémona habla después de muerta.-Personajes enterrados en un cajón.-"Era de noche, y sin embargo llovía"...

Muchos y muy gordos han sido los desatinos que al correr de la pluma y ya bajo el sagrado fuego de la inspiración o por premura de tiempo se han solido escapar a grandes escritores.

Entre los innumerables dislates geográficos e históricos perpetrados en sus novelas por don Manuel Fernández y González, todo el mundo recuerda aquella famosa exclamación del Cid admirándose de la grandiosidad de la Catedral de Burgos.

Alguien advirtió a don Manuel que Rodrigo Díaz de Vivar no pudo ver la mag-

nífica catedral castellana por la sencilla razón de que murió 122 años antes de que se pusiera la primera piedra del soberbio edificio. A lo que contestó Fernández y González: "¡Hombre de Dios... Es que el Cid la presentía".

Nuestro inmortal Zorrilla incurrió también en verdaderas enormidades de este género y en tan gran número, que sería necesario un libro de gran volumen de colosal tamaño para recogerlas todas.

Pero si de nuestros hombres de letras pasamos a los extranjeros, veremos que no se han quedado cortos en estas herejías los genios ultrapirenaicos. El sublime Shakespeare, que sentía una gran indiferencia por la cronología, hace sonar en su tragedia "Julio César" un reloj de cámara, muchos siglos antes de que apareciera en Roma el primer aparato de esta clase. El mismo Shakespeare, describiendo el palacio de Cleopatra, da pelos y señales sobre una mesa de billar, y contando la lucha del rey Juan contra los nobles rebeldes, hace hablar al cañón cien años antes de que éste dejara oír su primera y potente voz.

Ariosto, en su "Orlando Furioso", presenta como contemporáneos a Carlo Magno, al rey Eduardo de Inglaterra y al duque Enrique de Clarence, que es como si aquí un autor hubiese hecho lo mismo con don Jaime el Conquistador, Felipe II y el duque de Montpensier.

El mismo Shakespeare obliga a hablar a Desdémona tres o cuatro veces luego de haber sido concluzadamente ahogada por el celoso moro, y en "La tempestad" del propio autor inglés,

Prospero se embarca a bordo de una galera en Milán, o sea, a 150 kilómetros del litoral.

Continuando con los escritores ingleses diremos que Dickens, el novelista más sesudo de cuantos han producido las islas, hace salir la Luna nueva por Occidente en una de sus obras, y que en otra cita la primera Epístola de San Pablo a los Efesios.

De los autores franceses que han cultivado la literatura folletinesca, como Ponson du Terrail y Javier de Montepin, fuera el cuento de nunca acabar el enumerar sus gazapos. Del primero se cuenta que, como acostumbraba a hacer figurar en sus novelas repetidas veces a personajes ya muertos en capítulos anteriores, le propuso un amigo que anotase sus nombres y los fuera borrando a medida que fallecían. En vez de hacerlo así, compró una colección de muñecos de los que prendía un cartelito con el nombre del personaje que cada uno representaba, y cuando mataba a un personaje, quitaba de la vista el respectivo muñeco y lo "enterraba" en un cajón.

Defoe, en "Robinson Crusoe", describe a su personaje quitándose la ropa y tirándose desnudo al mar, lo cual no le impide llenarse los bolsillos de galletas que recoge en el barco naufragado.

De Ponson de Terrail es la famosa frase: "Tenga la mano fría como la de una serpiente". Nuestro Narciso Serra escribió: "Mi madre, aunque está impedida, la pobre me quiere tanto..." Pero la frase más famosa y conocida es ésta de Pérez Escribá: "Era de noche, y sin embargo, llovía" (ARGOS).

En poco tiempo...
HABLA VO
INGLES
FRANCES
ALEMAN

también...
LITERATURA INGLESA
LITERATURA FRANCESA

POR EL SONIDO Y LA IMAGEN
Cursos fonolingüísticos
Polyphone

CON discos (también en cassette)
SIN discos (Regolamos todo)

PIDA FOLLETO GRATIS A:
Centro de Cultura por Correspondencia
ACADEMIA CCC
APARTADO 108
S. SEBASTIAN

Amartillar el gol no es mala consigna

Los cambios de fechas en la Liga

El "encargo" de Kubala en el España Industrial

Por Eduardo Teus

Quizás se nos diga que es de primer año de fútbol lo que vamos a decir. Que los remates a gol no deben realizarse más que cuando el delantero tiene a su favor las máximas posibilidades y que todo lo demás son ganas de que se luzcan los guardametas. Desde luego en el fútbol suramericano se amartilla más el gol. Son menos potentes sus tiradores, pero más certeros. Y no es frecuente la jugada de convertir el gol en un pase más, como cuando sentó cátedra el San Lorenzo de Almagro en su primera excursión, abriendo los ojos en España a muchos, enseñando lo que era el verdadero buen fútbol. Todo esto viene a cuento de unos minutos de juego profundo del Madrid en un reciente encuentro de Liga, llegando al área con su ataque desmarcado para clavar los tantos. Fueron seis goles casi en unos pocos minutos, como cuando Brasil nos pulverizaba en Marceana y Austria derrumbaba en unos instantes en los últimos Campeonatos Mundiales, con una lluvia de tantos, las ilusiones

de Suiza que se había adelantado en el marcador nada menos que con tres goles. Los seis goles del Madrid en Chamartín a la U.D. Las Palmas sin que su ágil portero Pepín, apenas pudiera hacer otra cosa que ir a recoger el balón del fondo de la red, fué una lección, como la de brasileños y austriacos de que el tiro a gol, —solo el potente disparo de Joselito, un tanto entre los seis—, más que dureza, lo que requiere en la mayoría de las ocasiones es colocación y habilidad. No intentar romper la red o atravesar al portero. Porque entonces no, entonces no entran los goles y mucho menos despreciar la oportunidad por no apurar el avance con el disparo a distancia para lucimiento del guardameta.

A principios de temporada, hace unas semanas, existió la disputa y el roce entre el Atlético madrileño y el Málaga al no acceder el club andaluz a un cambio de fecha, en el orden de la celebración de los encuentros en sus campos. Le convenía al Atlético dar un tiempo de reposo a la hierba recién

sembrada de su modificado estado, y el Málaga no accedió a la petición madrileña. Opinar entonces, hubiera sido agriar más las cosas. Ahora sí es posible decir, que si bien el Málaga no estuvo muy amable, defendía sus probabilidades en la Liga. Amontonar los partidos en casa en la primera vuelta, —aunque posiblemente era solo esta fecha del Atlético— puede ser peligroso.

Cuando en la segunda vuelta hay que dar la batalla a la busca de puntos, la tarea es mucho más difícil. Y el positivo que el Málaga arrancó, por sorpresa o sin ella del Metropolitano, seguramente no lo hubiera conseguido y quién sabe si hubiera en cambio arriesgado, de haber jugado en la Rosa leda en esa temprana fecha.

Un punto positivo conseguido por no ser amable. Un punto que quizá represente mucho en abril.

Esto desde luego es nuevo. Los entrenamientos no aclaran el panorama para el italiano Sandro Puppo y echó mano del España Industrial con la alineación en su equipo de Kubala. Seguramente todo muy reglamentario, pero el precedente de ser imitado, puede llevar a la presentación en los clubs filiales de los titulares de los clubs potentes, mientras en los clubs no les saquen en su primer equipo, falseando la competición.

Valle la pena reflexionar sobre eso. Vale la pena reflexionar sobre eso. Otro aspecto de lasobre eso.

El fin primordial del apostolado cordimariano es la moralización de las costumbres. La paz tan deseada no ha de venir si no se desagravia al Corazón de María de las ofensas que le hacen los pecadores.

Luis Lara García

«MUEBLES LOS CERTALES»

Gran liquidación de muebles a precios de verdadera ganga

AVISO

El diario LA VOZ DE ALBACETE, se vende en Madrid en el Kiosco Pasapoga, Av. de José Antonio, n.º 39. A quien en este Kiosco compre el citado diario se le hace un descuento del 10 por 100 en la compra de sus revistas o novelas.

Información agrícola

CURSILLOS AGRICOLAS

Por la Junta Nacional de Hermandades, en colaboración y con la subvención del Ministerio de Agricultura, se han organizado dos cursillos nacionales que se celebrarán en Madrid entre los días 18 y 30 del mes actual y que versarán sobre los temas «Suelos y Abonos» y «Plagas del Campo».

A cada uno de estos cursillos asistirá un representante de esta provincia que será designado por la Cámara Oficial Sindical Agraria entre los agricultores que lo soliciten a través de sus Hermandades respectivas.

Premios a la nupcialidad

Concurso del mes de Diciembre de 1954

Se encuentra abierto el plazo de admisión de solicitudes para tomar parte en el concurso de premios a la nupcialidad correspondiente al mes de Diciembre próximo, con arreglo a las bases y condiciones que se encuentran expuestas al público en la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión y sus Agencias Comarcales, donde se facilitan también los modelos oficiales de instancia.

Los premios serán de 2.500 pesetas para solicitantes varones o mujeres, asegurados al Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares, solteros o viudos, que se propongan residir en esta provincia después de casados y que presenten sus peticiones antes de las 13 horas del día 31 del corriente mes de octubre.

Pasatiempos

Solución del crucigrama número 39

HORIZONTALES.—1, tic; lev; cea.—2, chivata.—3, bacía; iride.—4, prosa.—5, pibe; vela.—6, Arturín.—7, oír; eeee.—8, orais.—9, Zoi lo; mover.—10, desposa.—11, eso; aez; ilo.

VERTICALES.—A, tob; pro; zoe.—B, así; ino.—C, ecc; bar; ido.—D, Hiperbole. E, liar; rose.—F, év; Osuna; pe.—G, vais; imoz.—H, tra viesos.—I, cal; ene; val.—J, del; ese.—K, ase; ame; río.

Encargue sus trabajos de imprenta en los talleres de LA VOZ DE ALBACETE

Cada uno de los elegidos percibirá diariamente durante los días del cursillo 40'00 pesetas diarias que le serán entregadas durante los primeros días del mismo y 15'00 pesetas diarias más que les serán entregadas por la Cámara antes de emprender la marcha.

Las solicitudes para participar en estos cursillos deben remitirse de forma que, contando el período de tramitación en la Hermandad, lleguen a la Cámara antes del día 11 del mes actual.

También podrán asistir a estos cursillos por cuenta propia cuantos agricultores lo deseen, cursando a tal efecto su correspondiente instancia.

No existe crisis de superproducción en el campo

La F. A. O. recomienda mantener el esfuerzo productivo actual

MADRID.—(Servicio especial de ARGOS. Prohibida la reproducción).

Entre las gentes del campo, la opinión es siempre el prólogo del año agrícola. De las condiciones atmosféricas en que se realicen las siembras dependerá mucho el logro de una gran cosecha. Conviene recordar, a este respecto, que el pasado año la sementera se hizo en condiciones idóneas, con un tiempo ideal. Este año comienzan a lamentarse los labradores de la falta de lluvias, para llevar el contrapunto al sector

hidroeléctrico de nuestra industria que, paradójicamente, está "con el agua al cuello", por falta de agua en los embalses.

En algunas zonas de la región central se han realizado con pausa las labores preparatorias de la sementera, esperando que llegase a tiempo la lluvia, pero como el tiempo parecía estabilizado, muchos labradores se decidieron a sembrar en seco.

Por el momento, aparte de esta labor inicial del año agrícola, que es, por supuesto, la más importante por

aquellos de que "el que no siembra no recoge", los labradores que ya han rematado las faenas de recolección y, antes de comenzar las de vendimia, que parece que se retrasarán algo, están haciendo las entregas de lo recogido en las paneras del Servicio Nacional del Trigo. Hay, como era de esperar, mucha acumulación de cereal y, por ello, se han publicado calendarios y horarios en los que se procura dar las máximas facilidades a los agricultores. Está dando buen resultado el sistema de entrega directa a los fabricantes de harinas.

La precipitación que algunos sienten para convertir en dinero sus cosechas ha dado pie a algunos para barruntar perspectivas de congestión de los mercados agrícolas interiores y vuelve a sonar una frase "demodée": crisis de superproducción. Pero no se trata, como ya hemos dicho, más que de un espejismo. Si la cosecha cerealista ha sido abundante y será suficiente para el abastecimiento nacional durante los próximos doce meses, es un acontecimiento venturoso que debemos subrayar. Significa, ni más ni menos, que este año no será necesario recurrir a las importaciones que el año pasado hubo que hacerse por un total de 1.400.000 toneladas métricas, a fin de que no faltase el consumo básico del pan.

También se ha esbozado —y no sabemos con que intenciones— algunos recelos por el hecho de que en virtud de la aprobación de la enmienda McCarran por el Senado y la Cámara norteamericanas, los cincuenta y cinco millones de dólares que representa el aumento de la ayuda de Estados Unidos se hayan de dedicar, precisamente a la adquisición de excedentes agrícolas.

Tampoco tienen el menor fundamento dichos recelos, pues nuestro país es deficitario, como es sabido, en muchos productos tan necesarios como el algodón y otros que pueden convenir. Precisamente gracias a las facilidades de este sistema de créditos, se pudieran importar el pasado año las partidas de trigo que fueron necesarias y, aunque este año, lógicamente, no se adquirirá más trigo, pueden aprovecharse dichos créditos ventajosamente para otras primeras materias.

En todo caso, conviene desahacer la errónea creencia de que la producción agrícola mundial es excesiva. Si es cierto que en muchos países gravitan problemas de excedentes, ello se debe a un fallo del proceso distributivo que ha obligado a subsidiar a los agricultores, pero el fin forme de la F.A.O., que señala el aumento de la producción mundial de alimentos, también hace notar que es necesario mantener el esfuerzo productivo actual si no se quiere evitar el riesgo de que, a la larga, se produzca el fenómeno contrario: el de la escasez.

Este mismo criterio ha sido sustentado por los más destacados economistas y técnicos de agricultura de Gran Bretaña, que han sido consultados sobre el particular por el "Times".

Casi no es necesario decir que, por lo que se refiere a España, ni siquiera puede hablarse de exceso de producción, y resulta hasta ridículo insinuar problemas de saturación o barruntar crisis. Al mentar intensivamente nuestra producción agrícola sigue siendo un objetivo básico de nuestra política económica.

Antonio MARTINEZ
La Roda, octubre 1954

JUAN DEL AGRO

Instantánea campesina

La navaja del pastorcillo

(Para la industria navajera de Albacete)

Alonsete llegó junto al pozo donde sacaban agua el trasmayoral y el zagal. Bajo cada uno de sus brazos traía un cabritillo recién nacido. El candor infantil del pastorcillo, con aquellos tiernos cabritos en brazos, tenía el encanto de bucólica inocencia con que Santiago Regidor dibujaba sus deliciosas ilustraciones de «Blanco y Negro». Al pastorcillo le seguía la madre que lamía a su melliza cría a la vez que lanzaba balidos que tenían dulzuras de arrullos entrañables.

Colocada la cabra y su cría en la rústica tibieza de la tinada, dado agua al ganado y encerrado en su cobijo grey pastoril acudió a la cocina llamada por el mayoral que procedente de la feria de Albacete, y acompañado de su mujer acababan de llegar a la aldea.

Con gesto generoso y ademán paternal Bernardo fue entregando los «ferianos»: un garrote para Pedro el trasmayoral, otro para Matías el zagal, una gangarra para «La Pinta», otra para «La Mueca» y un cencerro para «El Sultán», un morusco cuadrado con grave balido de bajo profundo y que parecía arran-

cado a un capricho goyesco. En la inocente, en la infantil imaginación de Alonsete aquellos sencillos objetos traídos de la feria tenían una apariencia fantástica. Las gangarras y el cencerro le parecían hechos de oro fino y el mermeo de los flamantes garrotes pulido marfil. Pero mayor fue su deslumbramiento cuando el mayoral hundió su mano entre la feja para extraer una pequeña navaja, y ofrecérsela a la vez que decía:

—Toma muchacho. Pa ti esta navajilla. No quiero que te comas el pan y la torta partíendola a retortijones y a repizcos y el queso y la tajá a bocao limpio. Pero ten cuidado no la pierdas por que sino no verás otra en toda tu vida.

El pastorcillo sintió un escalofrío que le estremeció de pies a cabeza. ¡Una navajilla! ¡Una navajilla de la feria de Albacete para él, para él siempre! Y con emoción y alegría arrebatada la estrujó contra su pecho.

A la luz del candil la miró y la remiró. La abrió y la cerró infinidad de veces haciendo sonar su «muelle», y deslumbrado por el rebrillar de su hoja y de sus cachas le estrenó partiendo una rebanada de pan, que pincha por su corteza hundió en el mejote que colmaba su cazuelilla.

El regocijo de Alonsete lo tuvo casi toda la noche en vela. Acariciaba su navaja con un placer superior al que siente el avaro acariciando su tesoro o al coleccionista su pieza excepcional.

Pronto le quiso como a cosa propia. Para el aprendiz

de pastor la navajilla era como una cosa íntima y consustancial a un ser. Y no solo la empleaba para comer sino que era utilizada en infinitos menesteres. Con la navajilla, Alonsete cortaba y limpiaba los verdugos de oliva con que sustituía su gazporra pastoril. Con la navajilla cortaba y agujereaba las cañas, que convertía en flautas primitivas. Y cortaba las setas del recial empapado en los brumosos días otoñales y los espárragos del tragal en las limpias mañanas de abril. A veces cuando los grillos se resistían al hurgar insistente de la pajilla allí estaba la navajilla como piqueta destructora de la ca bullera. También fue minúscula osada en la busca del paloduz. Y hasta gubia de tallista convistiendo los informes cortezones de pino en rudimentos escultóricos.

El hijo del guarda trató de cambiar al pastorcillo su fiambre cianurón de hebilla brillante, por la navajilla. Pero el zagalillo rechazó olímpicamente la tentadora oferta. ¡Cambiar su navajilla! ¡Cambiar su navajilla que no la daría ni por la cabritería del mayoral! Aquella navaja que según el pastor era sus pies y sus manos y que lo mismo utilizaba en el sacrificio de las reses, arrancando de sus cuellos torrentes de sangre humeante de la garganta de los cabritos o de los cerdos para después desquarterarlos en la preparatoria escrupulosa y hábil del «salón» para después de impregnarlo de ajos curarlo al sereno y al sol. De aquella navaja cabritería que era también gubia afiladísima que rameaba el garrote pastoril en ingenua filigrana. Y formón que pulía las tiras de cañas destinadas a entablar

la res perniquebrada. Y cuchillo para recortar el voqué del pozo, las correas de las albarcas y los espartos salientes de la pleita y el collozo. En fin que Alonsete no cambiaria su navaja ni por aquella del mayoral, aquella brava navaja que era herramienta utilísima e imprescindible en tantos y tantos quehaceres aldeanos. Ni la hubiera cambiado tampoco por la de la mayorala que también mandaba y partía las patatas y cortaba las tajadas de tocino y los zaraballos de pan. Ni aun por la misma del señorito que tenía de cachas una propia pata de cabrito y era exhibida zumbonamente en todos las merendonas cinegéticas.

Es la hora de la cena. En la cocina aldeana se sientan los pastores alrededor de la enorme sartén donde el caldo de crillas grasiento y empimentado hierva todavía. En un rincón se sienta Alonsete frente a su cazuelilla donde hueva su ración. Dispuesto a devorarla hecha mano a su bolsillo para sacar la navajilla. Pero la navajilla no está allí. Busca en el otro bolsillo donde tampoco está. Impaciente y asustado alcanza su morralillo de pellejo donde infructuosamente busca y rebuza su preciada navaja... ¿La habrá perdido? Por su imaginación vruza esta terrible interrogante. No quiere ni pensar. ¡Con el cuidado que él la lleva siempre... Pero no, no la encuentra por ningún sitio. ¡Por lo visto la ha perdido! Y con el alma agitada en un tremendo sobresalto sale de la cocina para buscarla. Pero la negrura de la noche, oscura como boca de lobo, inunda de congoja el corazón del muchacho. ¿Dónde hallar su navaja, su querida navajilla? Y en vano desseo de taladrar con su mirada la sombra apretada de la noche se echa a andar camino adelante en un imposible propósito.

CASAS IBÁÑEZ

Bendición de locales

Todavía no se han apagado los resonantes ecos de la jornada memorable, que el domingo tuvimos ocasión de presenciar.

Celebrábase el día 3, primer domingo de octubre, la festividad de Nuestra Señora del Rosario. Bajo tan dulce advocación celebra su onomástica doña Rosario Rasines de Valiente, esposa de nuestro querido paisano don Oteyo Valiente, quienes con fino tacto y suma delicadeza reservaron tan señalado día para bendecir e inaugurar dos obras monumentales, que tanto pueden servir de orgullo y satisfacción a sus ilustres patrocinadores, como de ornato y utilidad significativa para el pueblo.

Pues bien, en el marco santuoso del edificio, nuestros ilustres ahfritriones dieron la bienvenida y ofrecieron su hidalga hospitalidad a sus numerosos invitados. Después, en nutrida comitiva, se marchó a la Plaza del Caudillo para dar la bienvenida al Excmo. señor Obispo de la Diócesis, que con notoria afabilidad dió a besar su anillo pastoral a todos los asistentes, en medio del jubilo recibimiento que se le dispensaba.

A continuación el Prelado penetró en la iglesia parroquial, siendo recibido por nuestro querido párroco, don Pedro Castillo, y pasando a ocupar el sitio que le había sido reservado al lado del Evangelio, y desde allí presenció la misa oficiada por don Evaristo Rellso, tío de los señores de Valiente.

Seguidamente se procedió a la bendición de la magnífica residencia en cuyo salón comedor se sirvió un espléndido almuerzo al que asistieron, entre otras personalidades, el Excmo. y Reverendísimo Obispo de la Diócesis, doctor don Arturo Tabera; Ilmo. señor don Esteban Gómez Gil, hijo predilecto de Albacete y señora; Rvdo. P. D. Evaristo Rellso; Ilmo. señor don Luis Figueiras, fiscal de Tasas de Madrid, señor Quijano, fiscal de la Audiencia de Ciudad Real y señora; don Ernesto Antón, director de Espasa Calpe y secretario de la Papelera Española y señora; don Joaquín Gutiérrez, de la firma Gutiérrez y Valiente y señora; don Ramón Casas, alto funcionario de la Dirección General de Aduanas; don Alfonso Turrientes, Inspector General del Seguro de Enfermedad; don Leopoldo Panizo, irector del Montepío de la Industria de la Alimentación y Medalla de Plata; don Antonio Rubinos, industrial; don Nicolás Díez, industrial y señora; don José Alamo, registrador de la Propiedad y secretario del Colegio de Procuradores; don Fernando Ochando, abogado y señora; don Constantino Noguera, industrial; don Francisco Casas, aparejador; don Gerardo Rasines y señora; don Ricardo Gonzalo, inspector de la Renta y señora; don Dionisio Villegas, de Patria Hispana; don Alejandro Har gundey, magistrado de Trabajo de Avila; don Baldomero Pérez Villena, arquitecto; señor Faes; Rvdo. P. Ramos; Rvdo. P. don Pedro Castillo; don Tomás Pérez; don Cástor Mayoral, médico; don Francisco Chillerón; don Eduardo Albert; señorita María Roldán; don Virgilio Pérez y Señora; don José Martínez Lahiguera y señora; don Pedro Sáiz y señora; don Ramón García; don Hilario García; don Miguel García Torres; on Eloy y don Eduardo Tolosa; don Gedeón Valiente y don Samuel Salvador.

Terminado el almuerzo,

servido por el Gran Hotel de Albacete, todos los asistentes se dirigieron al Convento de las Religiosas Trinitarias, cuya Comunidad en pleno, presidida por la superiora provincial de Valencia, recibió emocionada esta visita, dada la trascendental importancia que para ellas tenía este venturoso día, en que la bendición divina, a través del Sr. Obispo, habría de poner en marcha esta nueva etapa en su labor de apostolado y abnegación que durante tantos años vienen pro digando en favor de nuestra infancia.

No cabe hablar de cifras ni de posibilidades. Basta comprobar que con la más feliz de las realidades, se habre, lozano y pujante, este Establecimiento, a un tiempo convento, hospital y escuela.

El corresponsal recuerda que, cuando don Joaquín Gutiérrez se despedía de la Comunidad, salpicó sus atinadas trases con una postrer recomendación: "Hermanas, no se olvidan de nosotros". Pues bien, al lado de la íntima satisfacción por esta ingente obra realizada, pueden estar seguros sus espiñidos benefactores, que ni las Hermanitas Trinitarias les tendrán ausentes en sus oraciones, ni los vecinos de Casas-Ibáñez olvidarán su gratitud a quienes con tanta generosidad han contribuido a redimir de los problemas de la educación y la enfermedad a los hijos de las familias más humildes.

Terminado el breve, pero emotivo acto, su Excelencia Reverendísima emprendió viaje a Albacete, siendo despedido con calurosos vitores y

Montealegre del Castillo

Fiesta del Caudillo

Entre los actos conmemorativos de la fiesta de nuestro Caudillo, figura el partido de fútbol jugado el domingo día 3 del corriente entre el C. D. Yeclano y nuestro Montealegre F. J.

A las 5 de la tarde y en el campo de la Consolación, a las órdenes del árbitro señor Tornero, los equipos formaron por el siguiente orden:

C. D. Yeclano: — Bañón; Cascales, Moreno, Basilio; Cantó, Puchades; Manolo, Rosi, Arturo, Ramón, Lázaro.—Montealegre F. J.: Montes; José María, Choni, Lázaro; Jaro, Sinforiano III; Garroles, Paquito, Reig, David, Moro.

Dado la categoría del equipo visitante, filial del Yecla (Tercera División) se esperaba un encuentro de gran emotividad deportiva, como así fué en efecto.

El primer tiempo se llevó a un tren rapidísimo, viéndose jugadas excelentes por ambos bandos. No podemos enumerar las jugadas personales de los jugadores ya que fueron muchas y muy buenas, pero cabe destacar el primer gol marcado por los locales ya que fué un tanto que sorprendió al público por su rápida ejecución.

aplausos por todos allí presentes.

Finalmente, se giró una detenida visita a algunas instalaciones industriales, propiedad del Sr. Valiente, siendo muy elogiadas por la concurrencia los modernos equipos de que están dotadas.

CORRESPONSAL

Este fué así: A los 16 minutos de la primera parte y cuando ya el esférico iba a traspasar la raya de corner recoge Paquito que centra muy bien rematando de forma impresionante nuestro delantero centro Reig introduciendo el balón en la red.

Sigue el juego con el mismo tren y buenas jugadas y a los 28 minutos marca Reig el segundo tanto de los locales. A los 38 minutos el delantero centro del equipo visitante marcó de fuerte tiro el único tanto para el Yeclano.

En la segunda parte creímos que ambos equipos estarían agotados pero se jugó con el mismo entusiasmo que en la primera, y aunque no se marcó ningún tanto pudimos apreciar excelentes jugadas.

Ligero dominio de los locales, pero escapadas peligrosas de los adversarios que demostraron su excelente forma.

Destacaron por el equipo local la seguridad de la defensa, el empuje de la media, la velocidad de Garroles, el juego fino e incisivo de Paquito y David, el tiro a puerta de Reig, la excelente colocación de Montes en la puerta y la voluntad de Moro. Del equipo visitante todos actuaron con entusiasmo y gran clase, en especial Bañón, Moreno y Lázaro, terminó el encuentro con el resultado de 2:1 favorable al equipo local.

Enhorabuera a ambos equipos, y el delegado de Deportes, señor Martínez Navarro que ha sabido con certar tan deportivo encuentro.

TRIPLE ASESINATO

Novela policíaca de S. Castleman

(Continuación)

Una vez en su despacho, mezcló la misma cantidad de las dos drogas indicadas por el doctor y las repartió en unos papellitos del mismo tamaño. Guardó los sobrecitos en una caja y encerró ésta en el cajón de su mesa de trabajo.

Suspiró satisfecho. Se sentía terriblemente importante al tener en su poder el medio de eliminar a medio pueblo con toda impunidad.

II

Pasó el tiempo y cierto día, Peggy al buscar sellos en la mesa de su padre, descubrió la caja de cartón y los papellitos.

—¿Qué es esto, papá?—preguntó la muchacha.

—Es algo muy importante, hija—respondió Carpenter—. Creo que es mi deber decirte, porque es algo extraordinariamente interesante. Pero tienes que prometerme que no revelarás a nadie lo que ahora vas a oír.

Peggy lo prometió así y su padre repitió lo que hacía unos años le había confiado el doctor Hammons.

III

Pasaron algunos años y May Gailor acabó sus estudios de enfermera y empezó a trabajar.

El señor Carpenter recibió entonces una carta de un viejo amigo de la casa, el señor Michael Sitwell, un anciano de noventa y tantos años, amigo del abuelo de Peggy y que les había ayudado en diferentes apuros. Sitwell habla prometido que al morir él, como no tenía familia alguna, toda su fortuna sería para Carpenter y su hija.

En su carta, Sitwell decía que se hallaba a punto de morir y que el casero se negaba a prorrogarle el contrato por más tiempo. En un hotel no podría vivir, pues estaba enfermo y necesitaba tranquilidad y cuidados. Comprendía que era un abuso, pero esperaba de la bondad de Carpenter que le dejara alojarse en su casa has-

ta la hora de su muerte, que no tardaría mucho. La carta era trágica y emocionante y Carpenter comprendió que no podía negarse al último deseo del viejo. Además tanto Peggy como su padre le recordaban como un respetable y tranquilo anciano de costumbres sencillas.

El señor Sitwell llegó en su coche, acompañado de su enfermera. ¡Cuál no sería el asombro de Peggy al reconocer en ella a su antigua amiga May Gailor! Las dos jóvenes se abrazaron con alegría encantadas por la feliz casualidad.

Nada más llegar el anciano subió a su habitación a acostarse, pues el viaje lo había fatigado terriblemente. May aprovechó el reposo de su paciente para charlar con su amiga. Esta le preguntó qué tal le iba con su enfermo.

—Pues no muy bien—fué la respuesta de May—. El primer día estuvo dócil y encantador conmigo, pero luego fué perdiendo sus buenos modales y ahora es insuportable. A veces tiene días, como hoy por ejemplo, en que no chista. Cuando quiere es hasta simpático. Pero estos días han sido terribles para mí. No puedo dejarle porque el médico que me ha mandado asistirle está ocupadísimo y lo dejaría en la estacada si me fuera. Pero si no...

—Me gustaría ayudarte—dijo Peggy—. Tienes muy mala cara.

—Te lo agradezco mucho, pero es muy difícil saberle llevar. Cuando se enfurece jura y rompe los termómetros y los frascos de medicina que están a su alcance. Lo peor es que no se limita a estrellarlos contra el suelo sino contra su cabeza. Dice que es el único ejercicio que le permiten hacer. Es un hombre tremendo.

Al día siguiente May bajó a desayunar. En sus ojos había señales de cansancio y sus mejillas estaban coloradas.

(Continuará)



SEÑORITA

Hágase Vd. sus vestidos aprendiendo Corte y Confección por correspondencia...

Pida folletos gratis y sin compromiso al más acreditado centro de Madrid, con 30 años de prácticas.

MODISTAS

Si no conoce nuestro servicio mensual de patronés originales, solicite un patrón de propaganda a reembolso de DIEZ pesetas.

Escriban al:

INSTITUTO BODAS

Fuencarral, 25. Madrid.

EDICTO

DON ANTONIO LAGUNA SERRANO, Magistrado Juez de primera Instancia número QUINCE DE LOS DE MADRID.

HAGO SABER: Que en este Juzgado se siguen autos a instancia del Banco Hipotecario de España contra don Antonio Ramírez Mecinas, sobre secuestro de finca a la seguridad de un préstamo de 20.000 pesetas, en los que se ha dictado providencia disponiendo la venta en pública subasta por primera vez, de la siguiente: Finca: Casa situada en la Ciudad de Villarrobledo y su calle de Las Madres; se hallada con el número nueve, ocupa una superficie de 715 metros cuadrados y se compone de tres viviendas. Tiene un poco de agua viva.

Como dependencias accesorias tiene, portada a la misma calle de Las Madres, sobre la que tiene derecho de servidumbre de entrada y salida, los dueños de la casa colindante, derecho habientes de don Angel y doña María Dolores Fernández, por che, segunda portada, propiedad ya exclusiva del expnente patio destinado a la bor, cuadra, para cuatro pares de mulas, gorrinera, corral, pasillo, retrete, pisa dero o jaraiz y bodega. Linda actualmente derecha en trando, herederos de don Constante García Casquero y de don Agustín Sandoval, izquierda Travesía de Las Madres y espalda casa de don Vicente Ordóñez y don Diego Fernández.

Dicha subasta tendrá lugar en la Sala Audiencia de este Juzgado sito en la casa número uno de la calle del General Casteños, piso segundo, de esta Capital, y DOBLE Y SIMULTANEA MENTE en el Juzgado de igual clase de LA RODA, EL DIA TRES DE NOVIEMBRE PROXIMO A LAS OCHO DE SU MANANA, bajo las siguientes:

Condiciones:

PRIMERA.— Servirá de tipo para la subasta la canti

Bachillerato

Clases de Repaso. Latín.— Griego, Razón este periódico.

dad de CUARENTA MIL PESETAS no admitiéndose posturas que no cubran las dos terceras partes del expresado tipo, debiendo los licitadores consignar el diez por ciento en efectivo metálico del mismo sin cuyo requisito no serán admitidos a licitación.

SEGUNDA.— Si se hicieran dos posturas iguales se abrirá nueva licitación entre los dos rematantes y la consignación del precio se verificará a los ocho días siguientes al de la aprobación del remate.

TERCERA.— Los títulos suplidos por certificación del Registro se hallan de manifiesto en secretaría y los licitadores deberán conformarse con ellos y no tendrán derecho a exigir ningunos otros y las cargas y gravámenes anteriores y preferentes al crédito del actor, continuarán subsistentes y sin cancelar entendiéndose que el rematante los acepta y queda subrogado en la responsabilidad de los mismos, sin destinarse a su extinción el precio del remate.

Y para su publicación en el Boletín Oficial del Estado y en el de la Provincia de Albacete así como en uno de los periódicos de dicha Ciudad, se expide el presente

Dado en Madrid a quince de septiembre de mil novecientos cincuenta y cuatro. Firmado: Antonio Laguna Serrano.—El Secretario Judicial. Firmado: Pedro Jiménez.

Anuncios por palabras

MAQUINAS punto modelo Italiano patentado, rodamientos, Enseñanza domicilio, máximas facilidades. Impreso. Montera, 32. MADRID.

PERSONA JOVEN

Bien relacionada con la clase médica y farmacéutica, libre del servicio militar, de preferencia practicante de medicina o farmacia, solicitada para visita médica a comisión. Escribir a mano con fotografía, historial y actividades actuales a señor González de Torres, Lista de Correos.

MEDALLONES DE LA CIUDAD (2ª serie)

OCTAVIO CUARTERO

Una de las mejores calles de Albacete lleva este nombre. La generación actual ignora quién fue este hombre. Don Octavio Cuartero Gifuentes nació en Villarrobledo. Terminó la carrera de abogado a los dieciocho años. Oigamos a don Miguel Moya: «Octavio Cuartero es uno de los más distinguidos representantes de la juventud actual; de estudiante se hizo notar con sus brillantes artículos en los principales periódicos democráticos de Madrid y por sus discursos en la Academia de Jurisprudencia. Es un abogado de reputación y tiene uno de los buenos bufetes de Albacete».

Aquí fundó y dirigió «La Democracia de Albacete», periódico muy batallador. A los veintisiete años fue diputado a Cortes por Alcaraz. Cristino Martes le nombró director general de Agricultura, Industria y Comercio. Más tarde obtuvo el cargo de abogado fiscal del Tribunal Supremo, ascendiendo poco después a magistrado de dicho Alto Tribunal.

Era un hombre menudo y vivaz. Poeta de sana inspiración. En su libro «Borradores y apuntes» (Madrid, 1885), nos ofrece su obra más perfecta: «Memorias de un loco», magistral poema rezumante de escepticismo, quizá de desengaños prematuros. En el mismo libro hay una serie de composiciones bajo del título de «Dejos», poesías de deliciosa factura. En prosa publicó dos libros: «Estudios literarios» y «Polos opuestos». Hizo también una biografía de doña Oliva Sabuco de Nantes. Han pasado los años y nos place hojear las obras de este ingenio de nuestra tierra, que supo decir cosas interesantes.

Don Octavio Cuartero: No supimos aprovechar cuanto nos ofreciste desde tu altura política. No era nueva la cosa. Te recordamos con emoción, con profundo respeto.

F. DEL CAMPO AGUILAR

2 NOTAS

AUTOCARES
La Permanente Municipal discutió el pasado sábado el asunto de la prórroga del servicio nocturno que vienen realizando los autocares interurbanos.

Nuevamente cobra actualidad el tema, por parte del teniente de alcalde, camarada Acebal Luján, que expuso una solución justa, sensata, ya que a decir verdad él no se explica, al igual que la mayoría de sus colegas de Concejo, el por qué este servicio ha de cesar a las diez y treinta de la noche, en una ciudad como Albacete, donde al igual que en todo sitio civilizado, el público tiene la costumbre, y a veces la necesidad de salir, de venir al centro de la capital, a horas que no son precisamente las siete de la tarde.

Además, si la ampliación de servicio fue hecha por necesidad en la época de verano, es lógico pensar que ésta se acusará doblemente en la estación invernal.

Creemos, pues, que este asunto debe de quedar solucionado de una vez para siempre, aunque por ahora, y gracias al alcalde, señor Martínez de la Ossa, el servicio continuará como hasta aquí ha venido realizándose.

ESPECTACULO
¿Ustedes han observado lo que viene ocurriendo en nuestras principales avenidas? ¿No? Pues resulta bastante original, y molesto.

Resulta que cuando menos se lo piensa uno se apaga la luz, todo queda a oscuras, a excepción del reflejo de los escaparates, cuando éstos no están cerrados. Momentos después, se enciende un foco de los instalados y apagados por falta de fluido eléctrico; al ratito, vuelta a la luz de otro de los focos; diez minutos más tarde, se enciende otro... y así, sucesivamente, hasta que pasado un cuarto de hora, si no vuelven a apagarse en su totalidad, las luces brillan y las calles y paseos cobran su delicioso aspecto.

Claro que si en vez de utilizar lámparas modernas de vapor de mercurio, continuaran todavía aquellas que se instalaron cuando llegaron a

España las primeras máquinas de escribir, todo iría sobre ruedas.

Concretamente, lo que es aquí en Albacete, las mejoras de algunos servicios públicos, no sirven, todavía, para nada.

JOSE ESPINOSA

RECUERDO

Por José Carlos DE LUNA

Cuando aparezcan estas líneas ya se habrán leído muchas dedicadas a Eugenio D'Ors. Oraciones a su memoria; crítica de su obra inmensa, y perfiles de su espíritu y de su persona.

Nada nuevo puedo añadir ya que tanto le admiré y tan de verdad lo estimaba. Pero quiero rendirle el tributo de un recuerdo íntimo y personal, aunque lo sé muy generalizado.

Hace muchos años que le conocí y pocos años que le traté con amistad y cierta respetuosa camaradería. Se iniciaron en un viaje a Granada; invitado él por la Universidad para una conferencia y yo, por el entonces alcalde, para algo parecido.

Por mi ventura, el azar nos hizo compañeros de viaje en el mismo departamento del Coche-Camas, y a poco de rodar el tren y cambiadas las frases de rigor, departamos como viajeros amigos. Prendido yo de sus gentilezas crepitantes y luminosas como un castillo de fuegos artificiales, y él dándome pie a mi pobre ingenio para que también encendiera sus cohetes.

Nos acostamos tarde y madrugamos.

Ya en Granada, nos encaminamos al Parador de San Francisco donde tenía mos preparado el alojamiento. Apretadillo, por una en las fiestas del Corpus es la ciudad del Darro una colmena demasiado chi-

ca para tantos enjambres como allí se arraciman. El departamento asignado lo constituían dos habitaciones independientes comunicadas por un pasillo, y un sólo cuarto de aseo. Para su comodidad, sacrificando el gusto de su compañía, se lo cedí entero y me acomodé como pude en otro hotel.

Los tres o cuatro días que precedieron a su conferencia, los gasté preparándola y nos vimos poco. Y los dos que la sucedieron casi no nos separamos.

A la mutua simpatía nacida, desahogada y acrecida durante el corto viaje, se emparejó—por mi parte, naturalmente—una fe de convencido de su notabilísima inteligencia y una admiración profunda a su personal modo de lucirla. Aquí la causa de este artículo que brindo a los detractores de su expresión porque la juzgan oscura y estrecha. Que si a primera vista podía parecerlo a quienes lo leyeron o escucharon con inconsciente ligereza o torpe animadversación, nada tan lejos de la realidad.

El tema de su conferencia, desarrollada en el Paraninfo de la Universidad, era profundo aunque manoseado. Fue a oírle, decidido a entenderlo, y lo entendí. Confieso que los primeros minutos tuve que hacer un esfuerzo mental para incorporarme a sus propósitos; pero luego de entrar en el halo de sus pensamientos, que por luminoso deslumbraba, me

sentí como llevado de la mano por un camino recto, limpio y suave. Nunca admite imágenes tan bellas, sutilezas tan agudas, ironía tan fina, comentarios tan garbosos, y todo, original e inédito, expuesto con lenguaje justo, concreto y elegante.

Mi expreso entusiasmo me lo pagó con unos versillos graciosos y medio en broma que conservo como oro en paño.

Desde entonces, no he perdido una oportunidad de escucharle ni dejé de leer y meditar cuanto leer y meditar cuanto de su pluma tuve ante mis ojos.

Lo creo el más genial de los filósofos modernos, y de una personalidad tan acusada que ni podrá borrar el tiempo; ni siquiera engañarla.

La última vez que lo vi, en la Academia Española, me pareció acabado. Andando muy despacito y apoyándose en mi brazo le acompañé a su coche, con un hilito de voz, casi en susurro amable y cariñoso, me habló de un reciente libro mío, y nunca olvidaré los comentarios que le merecieron su lectura.

Dios tenga en Gloria al buen amigo y maestros de maestros.

Y para terminar, afirmo y me reaffirmo en que el concepto de obscuridad de su prosa es el mejor homenaje de la romplería al genio que la deslumbraba,



El festival benéfico del domingo, ultimado

Con novillos-toros de don Dionisio Rodríguez, de Salamanca, alternarán Cayetano Ordóñez, Julio Aparicio, Pablo Lozano, "Pedrés" Juan Montero y Chicuelo II

En la mañana de hoy y con la contratación del ganado—base fundamental para el éxito de la fiesta—ha quedado ultimado el grandioso festival taurino que a beneficio de los humildes y patrocinado por el Excmo. señor gobernador civil de la provincia, ha organizado el diestro Manuel Giménez "Chicuelo II" y que tendrá lugar el próximo domingo, día 10, a las cuatro y media de la tarde.

Ha sido un gran acierto la elección de una ganadería prestigiosa salmantina, para este festival, ya que ello casi garantiza el éxito artístico. Me una tarde que será memorable y en la que todos los albacetenses podrán contribuir a una bella obra benéfica, saboreando al mismo tiempo las excelencias de una auténtica corrida de toros.

Con seis hermosos y escogidos ejemplares de don Dionisio Rodríguez, de Villavieja de Yeltes (Salamanca), con divisa «carnada y ama-

llante broche. rilla, se las entenderán el fino torero rondeño Cayetano Ordóñez "Niño de la Palma", cuya brillante actuación en el festival del pasado año—que organizó "Pedrés"—aún recordamos todos; Julio Aparicio, el maestro madrileño dominador de todas las suertes; Pablo Lozano, el exquisito torero triunfador en Madrid y Toledo en la presente temporada y nuestros famosos matadores de toros Pedro Martínez "Pedrés", Juan Montero y Manuel Giménez "Chicuelo II", para los cuales huelgan los elogios.

En resumen, un cartel con pleitismo que nos deparará una tarde magnífica de toros y que hará por sus excelencias y por el fin benéfico que se persigue que la Plaza de Toros registre el lleno más grande de toda la temporada albacetense, a la que pondrá el festival brillante broche.

Lamentos de un autor copiado

Estoy muy decaído y casi enfermo a consecuencia de los disgustos que recientemente me han proporcionado dos periodistas madrileños. Atrincheros en sus periódicos son invulnerables; perdono, pues, mis lamentos.

Me siento abrumado, porque tenía un artículo protestando de que se atribuyera a "Pedrés" participación en la batalla de Clavijo, el que me ha sido pisado por "Don Prudencio" en "Informaciones"; aunque no consigo explicarme por qué los pedresistas han de pagar los vidrios rotos que rompió el exministro "Clarito". Sugiero que se traslade a Madrid una Comisión de la ciudad y convenza al señor Creus nos legue su hígado, porque piltrafa tan distinguida, quizá consiguiera lo que no han podido obtener tauróforos como Noel y Cuenca, librando a nuestros nietecillos de la taurinitis que entonteció a sus abuelos.

Pero mi desesperación es mayor... (perdonad mi congoja), porque Ramírez, de quien no sé si es tauróforo, taurófilo o ambiguo, ha parido en "El Español", un artículo, en el que como enviado especial, copia de mi libro sin citarlo.

No me calca, pero, todos los hechos, cantidades, anécdotas y fechas que cita figuran en el libro y de las cosas que quedaron sin decir ninguna aparece en el artículo. Para que vean cuan infortunado soy, les ofrezco una relación entre los capítulos de su artículo y las páginas de mi libro.

Capítulo I: Páginas—2, 6, 13, 14, 19, 31 a 34, y 117.

Capítulos II y III: Página 20.

Capítulo IV: Páginas, 31 a 34, 45, 61 y 79.

Capítulo V y último: Páginas, 93, 94, 97 y 98.

Yo creía ser original cuando describí las salidas a hombros, el enfado de la portera, el rótulo del portal, el número de los escalones y la decoración a la casa del torero, y pensé que también lo era, cuando me referí a los caramelos, pasodobles y años "Chicuelo II", pero mi desilusión ha sido tremenda pues Ramírez ha coincidido conmigo, no sólo en olvidar el año Montero y Pedrés, sino hasta en los errores, pues después he podido comprobar que la portera no se enfadó, y que la casa no tiene 60 escalones como ambos dijé-

mos cultivando el humor, sino 62.

Da mucha pena que citando tantas cosas del ambiente taurino, se olviden los libros y a Serna, autor ya consagrado.

Amigos muy cariñosos, que quieren consolarme, me dicen, que el articulista ha vivido la anécdota de los pastelillos que atribuye a Pedrés, pero aunque no se los comió todos, no me consuelo y soy muy desgraciado, porque bien está que olvidemos el Espasa, pero no lo está abusar de un compañero y además provinciano.

Como diría Góngora (Así se cita a la gente). «Dejadme llorar». ¡Dejadme, dejadme!

EL AUTOR DE CHICUELO II

«Pedrés» sufrió anoche un accidente de automóvil

Afortunadamente resultó ileso



Anoche, sobre las diez y media, cuando el diestro albacetense Pedro Martínez «Pedrés», pasaba, conduciendo su automóvil, por la carretera de circunvalación, sufrió un accidente al chocar su coche contra otro que marchaba en la misma dirección.

Aunque ignoramos detalles del accidente, podemos adelantar a nuestros lectores que, afortunadamente, ni «Pedrés» ni el conductor del otro automóvil sufrieron el menor daño, aunque el coche del diestro albacetense sufrió importantes desperfectos.

Montero y Chicuelo II cortaron orejas en Francia, el domingo

BURDEOS.—Toros de Duarte de Atalaya. Angel Peralta, cortó una oreja. Cayetano Ordóñez, desafortunado en sus dos toros. Juan Montero, regular en su primero y superior en el otro al que cortó la oreja. Joselito de Colombia" se hizo aplaudir en quites. Con la muleta y el estoque estuvo regular.—Efe.

En Biziers
BEZIERS (FRANCIA).—Toros de Pinto Barreiro. "Chicuelo II" fue ovacionado en su primero. En el otro cortó las dos orejas. Paco Mendes dió la vuelta al ruedo en uno

y en el otro cortó una oreja. Miguel Angel, al tercero de la tarde, le cortó las orejas. En el último fue ovacionado.—Efe.

Honrubia actuó en Monterrey

MONTERREY (MEXICO).—Con novillos de San José de la Montaña, Paco Honrubia acertado en sus dos toros. Joselito Huerta, bien en el segundo y superior en el otro, al que cortó la oreja. Jorge Luis Berna estuvo bien en los dos.—Efe.